

Kegiatan Kepolisian yang Ditingkatkan (KKYD) Polsek Bojongpicung Gelar Ops Cipkon/Premanisme

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 28, 2024 - 21:01



Polres Cianjur Polda Jabar – Polsek Bojongpicung Polres Cianjur kembali menggelar Kegiatan Kepolisian yang Ditingkatkan (KKYD) dalam rangka Operasi Cipta Kondisi (Ops Cipkon) dan pemberantasan premanisme di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Chandra Irawan, SH dan

Brigadir Burhan Nurdin pada hari Minggu, 28 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di tengah masyarakat. "Kami terus berupaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kami dengan melaksanakan operasi ini secara rutin," ujar AKP Eriyanto.

Dalam operasi yang berlangsung mulai pukul 20.00 WIB hingga dini hari tersebut, petugas berhasil mengamankan beberapa preman yang diduga terlibat dalam aksi kejahatan jalanan serta memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada dan melaporkan setiap kegiatan mencurigakan.

"Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Setiap informasi dari masyarakat sangat berharga bagi kami dalam menjalankan tugas kepolisian," tambah Aipda Chandra Irawan.

Selain itu, Brigadir Burhan Nurdin juga menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman. "Kami berharap masyarakat tidak segan untuk melaporkan segala bentuk tindak kejahatan atau gangguan kamtibmas yang mereka temui," kata Brigadir Burhan.

Operasi ini mendapat respons positif dari warga setempat yang merasa lebih aman dengan adanya patroli dan operasi yang rutin dilakukan oleh pihak kepolisian. Mereka berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan demi terwujudnya ketertiban dan keamanan di wilayah Bojongpicung.

"Kegiatan ini merupakan upaya kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Dengan kerjasama antara polisi dan warga, kami yakin bisa menciptakan lingkungan yang kondusif dan bebas dari premanisme."

"Kami akan terus berkomitmen dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Setiap laporan dan informasi dari masyarakat sangat membantu kami dalam mengidentifikasi dan menangani berbagai ancaman kamtibmas."

"Kami menghimbau masyarakat untuk tidak takut melaporkan segala bentuk tindak kejahatan. Keamanan adalah tanggung jawab bersama, dan kami siap untuk memberikan yang terbaik demi terciptanya lingkungan yang aman dan tertib."

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Bojongpicung dapat terus terjaga keamanannya, dan masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan rasa aman dan nyaman.